
COMPTE-RENDU de la réunion du COMITE DIRECTEUR
LUNDI 7 SEPTEMBRE  2009

Présents :  GERALD BARDOT (Adjoint au Maire Délégué aux Sports) - ALEXANDRE JANIN (Responsable Service 
Jeunesse et Sports Ville de Lunéville) -   FRANCOIS POISSON - JEAN DURAND - GERARD CHAROY - FRANCO DI 
SANGRO - BERNARD LEMERCIER - FRANCIS WINGER - SYLVAIN GRELIER - MELANIE HECK - GILBERT 
DEVIGNE - GILLES VIAL - PHILIPPE ALAVOINE - JUDITH HOAREAU

Excusés : CHRISTOPHE BAURES - PIERRE CLEMENT – CHRISTOPHE HACQUARD

Bernard Lemercier, Président de l'OSL ouvre la séance par un discours de rentrée, qui se résume en 
quelques phrases :
« L'Office des Sports de Lunéville doit être une aide active pour tous les clubs sportifs sans sectarisme, qu'ils soient de loisir 
ou de compétition, chacun portant haut les valeurs sociales et éducatives... »
« L'OSL doit, non seulement regarder les clubs et être à leur écoute, mais aussi agir en servant de relais avec l'administration 
municipale... »
« Les dirigeants bénévoles ont besoin de sentir une force à leurs cotés : c'est l'OSL »
« Chaque membre de l'OSL ne siège pas au Comité Directeur pour représenter leur propre club, mais bien pour mener la 
politique du Sport à Lunéville »
« Les critères des subventions : ne pas faire l'amalgame entre le dévouement des dirigeants bénévoles (omniprésent partout et 
ceci souvent depuis de nombreuses années) et le montant des subventions »
« Nos critères de subventions sont justes ; il est nécessaire que notre discours soit cohérent entre nous, membres de l'OSL : le 
montant des subventions est évolutif ; les critères eux-même sont évolutifs (accent mis sur les dépenses en déplacements 
pour les compétitions, par exemple) ; habituons nos clubs à ce partage des finances municipales mis en place il y a trois ans »
« Je souhaite conserver nos deux actions principales : 1. la remise des médailles en décembre. 2. Aide à l'organisation de la 
« la Fête du Sport » en septembre. »
N.B. Pourquoi ne pas faire cette exposition des clubs sportifs lunévillois chaque année ?

I. APPROBATION DU COMPTE RENDU de réunion du lundi 8 juin 2009
François Poisson remarque qu'il n'est pas noté dans les présents alors qu'il a  assisté à la réunion.
En l'absence d'autres remarques, le  compte rendu de la réunion du 8 juin est adopté.

II. BILAN FETE DU JEU SPORTIF (28 juin 2009)
Bernard Lemercier remercie tous les bénévoles et clubs qui ont participé à  cette manifestation.
44 personnes se sont inscrites à nos activités sur les deux sites.
L'OSL regrette l'absence de l'ALTT qui s'était engagé à encadrer une activité (Speedball).
Le peu d'engouement  pour cette 3ème animation incite l'OSL à une réflexion sur l'opportunité 
de maintenir cette manifestation au calendrier ou d'en changer la formule. Rappelons que les 
principales manifestations de l'OSL sont la  "Remise des Médailles " et "Lunésport".

III.DEMANDE DE COUPES
- Carache Lunévilloise 1 coupe
- Gari Club : 2 coupes pour le Challenge B. Lhotte du samedi 5 septembre

IV. RAPPEL DATE DEPOT DE DOSSIERS (voir en pièce jointe)
- Prime de montée
- Aide aux frais de formation Educateurs et Juges-Arbitres
- Aide aux frais déplacements championnat de France (finale)
- Remise des médailles du vendredi 11 décembre 2009.
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- Subvention de fonctionnement : 30 septembre 2009 en mairie

V. COMPTE RENDU D'ASSEMBLEE GENERALES
ESLS le  19  juin  2009 (Jean  Durand)  :  Président  Michel  Augustin.  Rapports  d'AG étoffés. 
Effectif en augmentation. Autofinancement important (ensachage, loto, brocante...)
Badminton Club de Lunéville le 17 juin 2009 (Bernard Lemercier) : Président Frédéric Heck.. 
École de badminton. Résultats en compétition en dents de scie, mais qui n'affolent personne, 
l'essentiel  étant dans les valeurs éducatives du sport.  Gros budget en achat de volants,  mais 
exercice en équilibre.
Rugby Club Lunévillois le 27 juin 2009 (Gilles Vial) : Président  Hervé Meyer. AG précédée 
d'une AG extraordinaire pour modification des statuts.  Résultats  sportifs satisfaisants.   Deux 
femmes  championnes  de  France  universitaire.  Principale  revendication  :  la  possibilité  de 
disposer d'un club house.
Sporting Club Handball le 12 juin 2009 (Bernard Lemercier) : Président Gérald Vautrin. AG 
admirable en termes de nombre de participants et d'ambiance sympathique. Augmentation des 
licenciés de 10 %.  Important autofinancement. Formation de juge arbitre. Ambition : passer à 
trois entraînements/semaine pour l'équipe fanion.
Smash Entente Club de Lunéville le 19 juin 2009 (Gérard Charoy) : Président Jean Ravaine. Une 
quarantaine de présents. Perte de leur entraineur Lionel Brager.

VI. AG A VENIR
• Rugby Club Lunévillois le 12 septembre 2009 (B.Lemercier)
• USTL le 18 septembre à 20 h 30 salle Erckmann (B. Lemercier)
• Club Haltérophile de Lunéville le 18 septembre 2009 à 20 h 00 à Edmond Braux (G. Charoy)
• Handisports Lunéville le 25 septembre 2009 à 20 h 30 à MJC rue Cosson (B. Lemercier)
• La Lorraine Gymnastique le 26 septembre à 18 h 30 à Charles Berte (B. Lemercier)
• Cercle d'Escrime Lunévillois le 2 octobre à 19 h 00 rue de Viller (F. Di Sangro)

VII.COURRIER
● Salutations à tous les clubs sportifs par carte postale de la Guadeloupe de Lionel Brager 
● Invitation à la manifestation "Toques et Etoiles" le 13 septembre 2009
● Invitation au Tournoi de Badminton le samedi 20 septembre 2009 à 16 h à Charles Berte.
● Le dossier complet de l'ESLS concernant l'organisation du tournoi Benjamins du 6 juin 2009 au 

stade Fénal. Sujet déjà traité par l'OSL lors de sa réunion du 8 juin (voir CR).

VIII. INFOS VILLE
➢ Le Président du Basket Club Lunéville  Michel Boesch organisera cette année encore le Téléthon 

2009 à Lunéville le dimanche 6 décembre place Léopold. Toutes les personnes intéressées par 
cette manifestation peuvent se joindre à  lui.

➢ Le 53ème RT cherche un partenariat avec les clubs sportifs lunévillois pour leur cross qui aura 
lieu le 4 avril 2010 (classement interclubs, par exemple).

➢ D'ici la fin de cette année, la 1ère phase des travaux à Fenal sera achevée : Éclairage terrain 
secondaire, locaux de rangement, grillage terre battue.

IX. DIVERS
• Date de la cérémonie de la remise des médailles le vendredi 11 décembre 2009
• François  Poisson  se  porte  volontaire  pour  démarcher  les  fournisseurs  d'accès  internet  pour 

abonner l'OSL à l'ADSL.

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L'OFFICE DES SPORTS
Lundi 5  octobre  2009 – 20 h 30 – Maison des Associations rue de Viller

cet avis tient lieu de convocation et de réservation de salle.


